

Betroffen von Impfschäden?

Vertraue dem Menschen,
der drei Dinge an dir bemerkt.
Den Kummer hinter deinem Lächeln.
Die Liebe hinter deinem Zorn.
Den Grund deines Schweigens.



Nur gemeinsam sind wir stark

Wir sind eine Gruppe von Menschen, die sich während der Pandemie zusammengefunden hat und sich mit den Coronamaßnahmen und der Covid-Impfung kritisch auseinandersetzt.

Inzwischen leiden sehr viele Menschen unter den Folgen der Covid-Impfung. Sie sollen wissen, dass sie nicht allein sind.

Wenn Sie an einem Erfahrungsaustausch mit anderen Betroffenen interessiert sind, bieten wir Ihnen die Möglichkeit, sich in einem geschützten Raum zu treffen und erste Kontakte zu knüpfen. Wir können keine schnellen Lösungen anbieten, aber Hilfe zur Selbsthilfe und zur Vernetzung.

 **dieBasis**

Basisdemokratische Partei Deutschland
Stadtverband Dortmund

Kontakt:
dortmund@diebasis.nrw
Postfach 10 24 15
44024 Dortmund